

Concluye Brigada médica de Cuba misión en Honduras



internacionalistas cubanos en Honduras

La Habana, 12 mar (RHC) Un contingente internacionalista cubano con 25 profesionales de la salud regresa hoy al país tras atender a miles de damnificados del huracán Eta, en Honduras.

Los miembros de la brigada Henry Reeve, creada en 2005 en La Habana para enfrentar situaciones de desastres naturales y graves epidemias, laboraron durante tres meses en los departamentos hondureños de Yoro y Cortés.

La brigada que contó con médicos, licenciados en Enfermería, epidemiólogos y personal admisnitativo, respondió a una solicitud del Gobierno de Honduras a Cuba y operó un hospital de campaña que radicó en varios sitios y cubrió 78 localidades.

Según el Ministerio de Salud Pública, los cooperantes atendieron a más de 30 mil pacientes, incluidas pesquisas sobre la Covid-19. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/250415-concluye-brigada-medica-de-cuba-mision-en-honduras>



Radio Habana Cuba